

Der Löcknitzchor Grünheide e. V. in Marokko

Vom 09. - 11. November 2023 fand in Marokko das Marrakech Choral Meeting 2023 statt. Hieran nahmen 16 Chöre aus 8 europäischen Staaten und dem Gastland teil. Es handelte sich nicht um einen Wettbewerb, sondern die Chöre der verschiedenen Länder, wie z.B. Schweiz, Belgien, Frankreich oder Spanien sollten mit den Programmen ihr Land und ihre Chormusik vorstellen.

Wir hatten bereits 2012 an einem internationalen Weihnachtssingen im Wiener Rathaus und im Sommer 2015 an einem Festival in Prag teilgenommen. Diese Festivals finden regelmäßig statt und werden von der Agentur Millennium Prag organisiert.

Als wir die Werbung für ein neues Event mit dem Austragungsort Marrakech lasen, waren wir gleich begeistert. Die Anmeldung war problemlos, Die Kosten überschaubar, zumal uns die Gemeinde Grünheide finanziell unter die Arme griff. Die Organisation der Hotelunterkunft erfolgte durch die Veranstalter, die auch vor Ort umfassend für eine Rundumbetreuung aller Chöre Sorge trugen. Nur um den Flug musste sich jeder selbst kümmern, was teilweise nicht ganz so problemlos verlief.

Schließlich war es dann aber am 08. November soweit, fast alle Sängerinnen des Chores und der Chorleiter Johannes Voigt machten sich auf nach Afrika.

Wie wir bereits im Vorfeld wussten, waren wir der einzige teilnehmende Chor aus Deutschland. Bei zwei Auftritten in der Märtyrerkirche und im El Bahir Palace in Marrakech gaben wir unser Bestes und wurden vom Publikum herzlich mit Applaus belohnt. Beim letzten Titel: „Plaisir d'amour“ sangen sogar einige Zuschauer mit. Unsere französischen Grußworte kamen ebenso gut an.

Bei gemeinsamen Ausflügen in ein Berberdorf und in die Altstadt von Marrakech lernten wir die anderen Chöre näher kennen. Nicht verwunderlich - Musik verbindet Menschen über (Sprach) - Grenzen hinweg.

Den Höhepunkt und Abschluss der schönen und erlebnisreichen Tage bildete ein Ausflug aller Chöre in eine Oase in der Wüste 1,5 Stunden Busfahrt von Marrakesch entfernt. Dort wurde bei gutem Essen und Getränken gemeinsam gesungen, getanzt und ausgelassen gefeiert.

Am Abend des 12. November landeten wir wieder wohlbehalten in Berlin.

Dieses tolle Erlebnis werden wir nicht vergessen.

